

Schöne Haare - auch ohne Geld

Die Barber Angels sind am Sonntag im Kleiderladen der Diakonie in Offenbach zu Gast

Ein Haarschnitt kann die Welt verändern. Zumindest ein bisschen. Weil sie wissen, wie wichtig ein guter Schnitt fürs Selbstbewusstsein ist, schlossen sich Friseurinnen und Friseure vor einigen Jahren zu den Barber Angels zusammen. In ihrer Freizeit sind die Profis für diejenigen aktiv, die sich einen Haarschnitt im Salon nicht leisten können. Am Sonntag, 28. April 2024, von 12 bis 15 Uhr sind die Barber Angels beim Sozialdienst Offenbach Wohnungsnotfallhilfe zu Gast. Die Frauen und Männer in schwarzer Kluft packen ihre blitzenden Scheren, Rasierer und Kämme auf Einladung der Diakonie Frankfurt und Offenbach aus, und zwar im Kleiderladen an der Lortzingstraße 10 in Lauterborn.

Die Barber Angels bieten ihre Leistungen für Menschen ohne Wohnung oder mit geringen Einkünften an diesem Sonntag kostenfrei an. Wenn die Profis ihren Kundinnen und Kunden die Friseurumhänge umlegen, kommt gleich gute Stimmung auf. Neben der Begegnung mit den sympathischen Friseurinnen und Friseuren gibt es außerdem kostenlose Kuchen, Kaffee und Würstchen. Thomas Quiring, der Leiter des Sozialdienstes Offenbach Wohnungsnotfallhilfe der Diakonie Frankfurt und Offenbach freut sich auf die Barber Angels. Er weiß wieviel Selbstvertrauen der neue Haarschnitt in manchen Gästen der Teestube der Diakonie weckt: „Manchmal reicht der neue schicke Schnitt, um den Mut aufzubringen, zu einem Bewerbungsgespräch zu gehen und so dem Leben eine neue Richtung zu geben.“

Die Barber Angels

Die Barber Angels hatte Figaro Claus Niedermaier Ende 2016 gegründet. Sein Ziel, möglichst viele Kolleginnen und Kollegen zum Mitmachen zu bewegen, hat er erreicht, die Barber Angels sind nicht nur deutschlandweit, sondern auch in verschiedenen europäischen Ländern im Einsatz. Die Frauen und Männer in rockigen Klamotten begegnen ihren Gästen voller Respekt und geben ihnen ein neues Selbstwertgefühl, das bei der Wohnungssuche oder auf dem Weg in einen Job enorm unterstützt. In Offenbach waren die Barber Angels aus dem Rhein-Main-Gebiet bereits mehrere Male zu Gast.